

Bruno Rodríguez remercie la communauté internationale de son soutien contre le blocus



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié ce mercredi les personnes, les institutions et les gouvernements de leurs expressions en faveur de la levée du blocus étasunien depuis les plus diverses latitudes.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a qualifié le blocus de génocidaire car il cause de graves dommages économiques et humanitaires à notre pays et viole les Droits humains de tout un peuple.

Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a récemment plaidé pour une suspension des mesures coercitives unilatérales prises contre plusieurs pays afin de garantir l'accès aux aliments, aux fournitures de santé et à l'aide internationale suite à la pandémie du Covid-19.

Michelle Bachelet, Haute commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme, a de son côté demandé aux États-Unis de lever les sanctions dont ils ont frappé Cuba, le Venezuela, l'Iran et la République Populaire Démocratique de Corée, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218601-bruno-rodriguez-remercie-la-communaute-internationale-de-son-soutien-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba